

いのちの目便り

2022.11.29 いのち推進 プロジェクト NO. 7

創立43周年記念式・感謝の心で奉仕活動

11月1日は創立43周年記念の創立記念日でした。「一中いのちの日」の活動として、いのちの『横糸』に関わって、「学校への感謝、地域への感謝を行動で表そう」と学年ごとに奉仕活動を行いました。活動を通して、普段お世話になっている地域の方々やいつも使用している校舎への感謝の気持ちを再確

認することができました。 **1 年生:校地内清掃 2年生:地域の公園清掃 3 年生:校内ワックス塗布**





☆校舎外の清掃活動だったが、仲間と協力し仲を深めることができた。仲間の大切さをものす ごく感じた。また、協力することが一番大切だということを再び学べた。協力してやるべき ことを成し遂げたことが一番気持ちよく、これからもっと継続していきたいと思った。

(1年1組

☆私は武道館で掃除をしました。窓のわくのところはごみがいっぱいあって大変でしたが、 きれいになった時に達成感がありました。いつもお世話になっている校舎をきれいにする のはよい行事だと思うので、来年からも続けていきたいです。

(1年1組 さん)

さん)

☆奉仕活動ではテニスコート近くの側溝掃除をしました。側溝の蓋を閉じる時に、1 c m くらいずれて、最後が入らないことがあって大変だったけど、真剣に取り組むことができて、中もすごくキレイになったので良かったです。 (1年5組 さん)

☆隅々まできれいに、黙働で清掃ができた。半年間使ってきた校舎に感謝の気持ちをもちながら活動した。これからも、私たちの後輩も長く使っていけるように、大切にしていきたい。 (1年5組 さん)

☆あけぼの公園は広かったので、自分一人ではきれいにすることはできなかったと思います。 範囲的にもそうですが、「糞」で落ち葉を集めて袋に入れるときも一人では難しく、班の仲間 がいてこそだったと思います。 (2年1組 さん)

☆あけぼの公園で落ち葉をたくさん集められるように頑張った。歩道に落ちている落ち葉もきれいにした。見た目ではそんなに落ちていないと思ったが、集めてみると結構落ちていた。 落ち葉を集めているときに小さい子供が遊びに来た。少しでもきれいな公園で、笑顔で遊ん ☆落ち葉掃きをしたのは短い時間だったが、それぞれの班で役割を分担して効率よく行うことができた。これからも、地域の人々のためになるボランティアの精神を忘れずに生活していきたいと思った。 (2年5組 さん)

☆地域のために、クラス・班の人達と協力しながら活動ができた。声をかけ合い、助け合いながら活動ができ、クラスの仲も深まったなと感じられた。自分の分担区が終わったら他の分担区を手伝いに行って、そこでもたくさん落ち葉を集めて、たくさんの人と協力することができた。

(2年5組





☆一中に感謝の気持ちを込めて奉仕活動を行えました。床の汚れが多く汚かったけど、ぞうきんやたわしを使い一生懸命協力してそうじできました。これからもきれいな一中を保っていきたいです。 (3年1組 さん)

さん)

☆創立から43年経ったこの学校に、感謝の気持ちを込めて活動することができました。教室の床は思っていたよりも汚れていて、毎日の清掃を今よりももっと力を入れて行いたいなと思いました。 (3年1組 さん)

☆1年5組の掃除をしてみて、床がすべったりして大変だったけれど、終わってみるととてもきれいになっていて、頑張ったかいがあったなと思いました。自分は友達と協力しながら楽しく取り組めたので良かったと思います。

(3年5年 さん)

☆ワックスをはがす作業から始まり、新品のスポンジがボロボロになるまで床をこすりました。 1年生にきれいな教室で過ごしてもらうために「丁寧に丁寧に」を心がけて掃除ができました。学校中とはいかなくてもきれいにできて良かったです。(3年5組 さん)

《デザインや色に込めた意味》

ランプ…『貢献』の象徴

ハート…一中生の思いやりの心

2人の人…思いやりの心を一中や地域へ

広げていく様子

緑色…『連峰の精神』

一人一人が個性を持ち、自己を高

め、互いに高め合う



今年もオンマークをつけての 活動となりました。

これからも、一中生全員が 「思いやりの心を

一中や地域に広げていくこと」 を大切にしていきましょう。

次回は12月1日(木)読み語りの予定です。